

“Sí hay un acuerdo con el PRI”

— *De la Redacción*

La Diputada por Morena y presidenta de la Comisión de Reforma Política Electoral, Graciela Sánchez Ortiz, aceptó que existe un acuerdo con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para sacar adelante la reforma electoral, dijo que al menos hay un acuerdo para hacerle modificaciones.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, la legisladora dijo que “siempre ha habido acuerdos y apertura para poder llegar a tener un dictamen por consenso”.

Señaló que quienes no estaban dispuestos a participar eran el bloque opositor, diciendo que estaban en una moratoria constitucional; pero ahora han cambiado los escenarios.

Indicó que a pesar de las declaraciones del líder del PRI, Alejandro Moreno y del Coordinador de su bancada Rubén Moreira en la Cámara de Diputados, de que no había acuerdos con Morena para esta reforma, la legisladora dijo que “ellos están dispuestos, hay por lo menos un acercamiento para hacer de modificaciones.

